

ARREMETE CONTRA PANISTAS: SON BIEN CORRUPTOS

Da López Obrador espaldarazo a Godoy para que sea ratificada al frente de la FGJ

Quienes se oponen lo hacen porque fueron investigados y castigados en el caso del cártel inmobiliario de Benito Juárez

**EMIR OLIVARES Y
ARTURO SÁNCHEZ**

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la oposición a que Ernestina Godoy sea ratificada como fiscal general de Justicia de la Ciudad de México tiene su raíz en un “asunto de cúpulas” a las que investigó y castigó por “chanchullo y corrupción” de ex funcionarios panistas en la alcaldía Benito Juárez.

En la mañana de este martes, el mandatario federal dio su espaldarazo a la fiscal capitalina ante el proceso para ser ratificada en el cargo por el Congreso de la Ciudad de México, que se ha complicado por la negativa de la bancada del Partido Acción Nacional, del que forman parte los personajes acusados del llamado cártel inmobiliario.

“En el caso de Ernestina Godoy, a todas luces es un asunto de las cúpulas, porque ella se metió a investigar y a castigar a los que hacían chanchullo, trafique, actos de corrupción con el manejo del uso del suelo en la delegación Benito Juárez, y eran las autoridades”, señaló el jefe del Ejecutivo federal.

Incluso destacó que quienes formaron los gobiernos panistas en Benito Juárez “tenían fama de gente de bien”, pero en realidad, subrayó, “eran corruptos”.

A pregunta expresa, afirmó que estos funcionarios, a quienes calificó de “conservadores” de doble discurso y doble moral, “su doctrina es la hipocresía y son bien corruptos, bien, bien corruptos, pero se la dan de gente decente, no pierden para nada su respetabilidad”.

Sin embargo, dijo que el pensamiento conservador “es un modelo, no son nada más unos cuantos, ya hablamos de millones”.

La bancada panista en el Congreso capitalino ha advertido que votará en contra de la ratificación de Godoy Ramos para un nuevo periodo de cuatro años.





▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador abordó en la mañana el tema de la fiscal Ernestina Godoy, quien busca ser ratificada en el cargo, ante la oposición del PAN. Destacó que quienes formaron los gobiernos de ese partido en Benito Juárez “tenían fama de gente de bien”, pero en realidad “eran corruptos”. Foto *La Jornada*



#PROCESOCOMPLEJO

AMILO DA RESPALDO A GODOY

AFIRMÓ QUE LA FISCAL MOLESTÓ A CÚPULAS QUE SE OPONEN A SU RATIFICACIÓN AL FRENTE DE LA FGJ

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ Y FRIDA VALENCIA



El presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó a Ernestina Godoy, fiscal general

de Justicia de la CDMX.

Afirmó que Godoy Ramos molestó a las cúpulas porque enfrentó el denominado *cártel inmobiliario* en la capital del país y ligado al PAN.

“A todas luces también es un asunto de las cúpulas, porque ella se metió a investigar y a casti-

gar a los que hacían chanchullo trafique, actos de corrupción con el manejo del uso del suelo en la delegación Benito Juárez. (...) Y saben de los conservadores que tienen un doble discurso, una doble moral, su doctrina es la hipocresía y son bien corruptos”, dijo

En tanto, en el Congreso capitalino se prevé que el dictamen sobre la ratificación de Godoy se apruebe antes del presupuesto es decir, antes del 15 de diciembre

Octavio Rivero, presidente de la Comisión de Administración y

Procuración de Justicia, afirmó que está avanzado el tema.

“La siguiente semana ya vamos a citar para este tema —a la Comisión de Administración y Procuración de Justicia— ya estaríamos empezando a mandar el proyecto para que lo analicen los diputados”, señaló.

Se especulaba se tocaría el asunto en la sesión ordinaria, sin embargo, no se alcanzó el *quórum* necesario y se convocó a sesión para el próximo jueves.

La coordinadora de Morena, Martha Ávila, denunció que el PAN ha entorpecido, con prácticas dilatorias, el proceso de ratificación.

Asimismo, acusó a la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, de “sembrar zozobra e incertidumbre”, luego que la panista emitió un comunicado en el que había solicitado a la SSC garantizar la seguridad del recinto. 🗳️

26

• DIPUTADOS LOCALES, EN LA SESIÓN DE AYER.

**TIENE
AVALES**

- 1 • La fiscal obtuvo opinión favorable de ocho de 11 miembros del Consejo Judicial.
- 2 • También recibió el aval del jefe de Gobierno, quien envió una misiva al Congreso.
- 3 • En un ejercicio ciudadano hubo alrededor de 27 mil opiniones favorables.



#PODERJUDICIAL SOLICITA RECURSOS

CONFIÓ EN LOGRAR
TRABAJO CONJUNTO

FRIDA VALENCIA



Rafael Guerra, magistrado presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, destacó

que la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares requiere una inversión considerable y confió que de la mano del Poder Legislativo local los “podremos sacar adelante”.

En el Congreso de la CDMX subrayó que es necesario que se garantice romper la brecha tecnológica con una inversión suficiente para la infraestructura, dispositivos y sistemas electrónicos que se necesitarán.

Por separado, en el marco de la Feria de Derechos Humanos y Género del PJCDM, la jueza María Milagros Pérez destacó que los impartidores de justicia resuelven en máximo cuatro horas las medidas de protección solicitadas por las mujeres víctimas de violencia. ■

FOTO: ESPECIAL



● **PRESENCIA.** Guerra, ayer, en el Congreso de la CDMX.

